

## **DBSV – Telegramm Nr. 11 / 2010**

**Liebe Betriebssportfreundinnen, liebe Betriebssportfreunde,**

viele von uns freuen sich auf den heutigen Abend mit dem ersten Auftreten der deutschen Fußballnationalmannschaft bei der WM in Südafrika – hoffen wir gemeinsam auf ein gutes und erfolgreiches Spiel.

Der Betriebssport geht parallel natürlich weiter und es gibt wieder Einiges zu berichten. Am vergangenen Wochenende fand die DBM im Squash statt. Ein Bericht ist bereits auf unserer Homepage [www.betriebssport.net](http://www.betriebssport.net) veröffentlicht. Wir danken Darko Vucic und seinem Team für die geleistete hervorragende Arbeit und gratulieren allen Siegern und Platzierten herzlich zu ihrem Erfolg. Zeitlich parallel lief in Offenbach das 1.EFCS-Fußballturnier mit Mannschaften aus 5 Ländern. Hier siegte das französische Team mit 1:0 im Finale über Monaco. Ein herzlicher Dank geht an Familie Schmidt und insbesondere Klaus Siebert (Frankfurt), der dieses Turnier mit seinem Team ausgerichtet hat.

Im Mittelpunkt dieses Wochenendes stand die alle 2 Jahre stattfindende Generalversammlung der EFCS, unseres europäischen Dachverbands. Höhepunkte waren diesmal die Wahl des Exekutivkomitees (für 4 Jahre) und die Wahl des Austragungsorts der Europäischen Betriebssportspiele (ECSG) 2015. Alle Wahlen wurden geheim durchgeführt, es gab zum Teil mehr Kandidaten als Plätze zur Verfügung standen. Gewählt wurden Didier Besseyre (Frankreich/Präsident), Galina Gorbatenkova (Lettland) und Guy de Grauwe (Belgien) als Vizepräsidenten sowie Reinhard Sitzler (Österreich), Harry Burghoorn (Niederlande), Uwe Tronnier (Deutschland), Jorma Savola (Finnland), Peder Bisgaard (Dänemark) und Vladimir Findak (Croatien). Vom Präsidenten wurden Rudi Thummel (Schweiz) als Schatzmeister und Musa Lami (Deutschland) als Generalsekretär benannt und von der Generalversammlung mit großer Mehrheit bestätigt. Uwe Tronnier konnte sich über ein „Lena-Ergebnis“ freuen, bekam er doch 121 von 128 abgegebenen Stimmen aus den europäischen Ländern. Der EFCS gehören derzeit 29 Nationen an, seit gestern auch St. Marino. Spannend verlief die Wahl für den Austragungsort der ECSG 2015. Aalborg schied in der 1.Runde aus, in der 2.Runde setzte sich Ricchione (Italien) im 2.Anlauf mit 73:51 Stimmen gegen Gent/Belgien durch, das trotz einer hervorragenden Präsentation diesmal den 2.Platz belegte. Vielleicht gibt es ja eine erneute Bewerbung für 2017.

Apropos ECSG: Hamburg als Ausrichter der 18.ECSG 2011 hat den 4.Newsletter herausgegeben, der vielen direkt zugegangen ist. Er ist außerdem auf unserer Homepage und natürlich auf der Homepage der Eurospiele [www.ecsghamburg2011.de](http://www.ecsghamburg2011.de) nachzulesen. Bisher liegen rund 4.500 Voranmeldungen vor. Fußball, Bowling und Golf sind bisher am meisten vertreten. Übrigens gibt es mit Ausnahme vom Golf keine Teilnahmebeschränkungen !. Die offizielle Meldung wird voraussichtlich ab Ende August möglich sein. Alle, die sich schon vorab haben registrieren lassen, werden direkt benachrichtigt.

**13.6.10 U.T.**